

de dire en parlant de lui : c'est un ange revêtu d'un corps.

Aussi, écoutez avec quels accents enthousiastes les saintes écritures célèbrent la gloire de l'âme où règne la vertu des anges : Qu'elle est belle, s'écrie le sage, qu'elle est belle la rose chaste et pure ! Elle jette un éclat qui éblouit les yeux ; sa mémoire est immortelle et glorieuse devant Dieu et devant les hommes ; elle triomphe après la mort, et victorieuse dans les combats qu'elle a soutenus pour la charité, elle ceint son front d'une immortelle couronne. L'auteur de l'Ecclésiaste, 20-26, ajoute : Tout l'or de la terre ne saurait valoir une âme chaste et pure. Mais écoutez surtout ce que dit un pieux auteur, écoutez le Saint-Esprit parlant au cantique des cantiques, de l'union intime que la pureté fait contracter avec le divin Jésus. C'est Jésus lui-même qui exalte l'excellence de la pureté : Vous êtes toute belle, âme que j'aime, vous êtes toute belle ; vos yeux sont purs comme ceux de la colombe, votre voix est d'une douceur ravissante, et votre visage a des charmes indicibles. La pudeur respire sur vos lèvres de rose, le parfum qu'exhalent vos vêtements est semblable à celui de l'encens le plus exquis.

L'âme pure que j'aime, continue Jésus, est toute belle, et dans elle il n'y a pas de taches, elle ressemble à un lis qui croît et s'élève au milieu des épines. Puis, elle est comparée

à
s
c
F
sc
su

re
ar
pe
la
ou
la
soi
Ch
ver
ce
rar
les
sair
l'air
bel
si l
Si c
la pu
tière
Une
qu'e
de l
mais
brille